



Baal, den 06.03.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Schülerinnen und Schüler!

Alle zwei Jahre findet an der Mühlenbachschule in der Regel eine Frühjahrsveranstaltung statt. Im Jahr 2023 besuchten uns nicht nur die Minimusiker, um mit allen Schülerinnen und Schülern eine CD aufzunehmen, sondern es waren außerdem „Die Physikanten – Die Wissenschaftsshow“ zu Gast in der unserer Schule.

Die Physikanten sind ein Team aus Naturwissenschaftlern und Künstlern. Mit ihrer spektakulären Physik-Show und Wissenschaftsshow haben sie bereits mehr als eine Million Zuschauer begeistert. Für Wissenschaftssendungen im Fernsehen konzipiert und baut das Team spektakuläre Experimente (u.a. Wer weiß denn sowas XXL, Luke! Die Schule und ich, Frag doch mal die Maus). Die Physikanten wurden für ihre Arbeit mehrfach ausgezeichnet.

Wie fliegt eine Rakete? Warum brennt ein Feuer? Und wie können wir zuhause Energie sparen? Diese und viele andere Fragen beantworteten „Die Physikanten“ in ihren interaktiven Wissensshows!

Anhand faszinierender Experimente erlebten die Kinder schon vor zwei Jahren in unserer Schule hautnah viele Aspekte der im Sachunterrichts-Lehrplan vorgesehenen Schwerpunkte im Bereich „Natur und Leben“. Ein unscheinbares Teelicht wurde zum spektakulären Feuerball und fünf Liter Wasser zur bedrohlichen Schwalldusche. Dazu flog eine Luftrakete quer durch unsere Turnhalle.

Nach dem Erfolg dieser eindrucksvollen Show besucht uns Dr. Sascha Ott von den Physikanten in diesem Jahr erneut, um mit einem anderen Programm alle Kinder zu begeistern.

„Die Physikanten – Die Wissenschaftsshow“ findet statt am **Donnerstag, den 20.03.2025** vormittags in unserer Turnhalle. Den Unkostenbeitrag von **3,-€ pro Kind** begleichen wir aus den Klassenkassen, so dass Sie den Betrag nicht gesondert bezahlen müssen.

Wir freuen uns mit allen Kindern auf eine großartige und spektakuläre Show!

Mit freundlichen Grüßen

M. Kohlmann  
Konrektor

